

# **KENJI FUJIMORI: “LEY DE CONSULTA PREVIA ES UNA OBLIGACIÓN MORAL PARA CON LOS PUEBLOS INDÍGENAS”**

Nota de Prensa N° 003-2011

En su primera intervención en el pleno que esta tarde comenzó a debatir la ley de la consulta previa, el congresista Kenji Fujimori Higuchi, se pronunció a favor de dicha ley “para que las mayorías sean parte de las decisiones políticas de nuestro país”, indicó.

En su discurso de cerca de 10 minutos, el congresista quien fue el primer orador de la bancada fujimorista, dijo que dicha ley es una excelente oportunidad para acercarnos al pueblo así como de dar una clara señal de que sí entendemos el Perú lleno de diferencias en el que vivimos.

“La ley de la consulta previa es una obligación moral para con los pueblos indígenas”, aseveró.

Fujimori Higuchi hizo un llamado para promover una cultura de diálogo y consulta en la sociedad y puso énfasis en que es necesario asumir esta ley de consulta previa con un criterio multicultural y partiendo de la buena fe, porque dijo- “es el engaño y la desinformación por lo que la consulta popular ha experimentado sus mayores fracasos a nivel internacional”.

A lo largo de su exposición, dio una serie de aportes para que la consulta previa responda a una verdadera vocación de diálogo que permita la prevención y resolución de los conflictos sociales.

“Es importante esta ley que puede ser la herramienta más valiosa para la prevención y resolución de conflictos sociales, es importante que vaya de la mano con la implementación de un reordenamiento territorial que permita una política de exploración racional y sostenible de nuestros recursos naturales”, concluyó.

**Lima, 23 de agosto de 2011**